

ACTOS EN HONOR DE NUESTRO PATRÓN SAN JOSÉ ARTESANO

LA JURA O PROMESA DE NUEVOS COLEGIADOS Y LA IMPOSICIÓN DE MEDALLAS DE PLATA AL MÉRITO COLEGIAL, REUNEN A MÁS DE 250 INVITADOS

“Sentiros orgullosos de ser Graduados Sociales. No utilizad otras denominaciones. Sois profesionales jurídicos que día a día trabajan por la Paz Social mediando entre trabajadores, empresarios y administración”. Estas han sido parte de las palabras de bienvenida que el presidente del Colegio de Graduados Sociales de Málaga y Melilla, Juan Fernández Henares dedicaba a los 32 nuevos colegiados que prometían o juraban su cargo este 10 de mayo en la Sala del Jurado de la Audiencia Provincial de Málaga. Se trata de un requisito indispensable de acatamiento de la Constitución y del resto del ordenamiento jurídico y de fiel cumplimiento de los deberes de la profesión de Graduado Social. Colectivo que se rige por los principios de ética, honestidad, dignidad, interés del cliente, secreto profesional, función social e independencia.



En la imagen, la mesa presidencial que recibió a los nuevos compañeros estaba formada por el fiscal jefe de Málaga, Juan Carlos López Caballero; el presidente de la Sala de lo Social del TSJA, Javier Vela Torres; el presidente de nuestro colegio, Juan Fernández Henares; el presidente del Consejo General de Graduados Sociales de España, Javier San Martín Rodríguez; el presidente del Consejo Andaluz de

Graduados Sociales, Esteban Sánchez Montoya; el juez decano, José María Páez Virel y la secretaria coordinadora de la Audiencia Provincial, Trinidad Melgar Salvago.

Javier Vela Torres también tuvo palabras para los colegas recién incorporados calificando de *“estrechos y enriquecedores”* los vínculos que unen a la Jurisdicción Social y a los Graduados Sociales añadiendo que *“sois elementos decisivos en la pacificación laboral de nuestro país en unos momentos de revolución donde todos los operadores jurídicos nos enfrentamos a nuevos y desconocidos problemas”*. En este sentido, el presidente del COGSE, Javier San Martín, también se dirigió a ellos para recordarles el especial compromiso que han adquirido con la sociedad y con el Colegio porque *“si respetáis el prisma de la honestidad y el trabajo creo que no os arrepentiréis de haber elegido esta profesión. Y no olvidad al colectivo, a vuestro Colegio, os necesitamos para alcanzar nuevos retos para esta joven profesión”*.

Al acto asistieron entre otros, el presidente de Honor del colegio de Málaga, Bienvenido García Ramírez; jueces y magistrados de lo Social de Málaga; la directora provincial de la TGSS, Rocío Blanco Eguren; el director provincial del INSS, Manuel Prieto García; el jefe de la Inspección provincial de Trabajo y Seguridad Social, Alfonso Conejo Heredia; el vicedecano del colegio de Procuradores, Abelino Barrionuevo; el gerente del colegio de Administradores de Fincas, Fernando Pastor García; el diputado del colegio de Abogados, Valentín Martínez Barbero; el hermano mayor de la Cofradía de los Gitanos, José Losada Cambló; y los presidentes de los Colegios de Huelva, Dolores Bejarano Díaz; Jaén, Francisco Rodríguez Nómez y Córdoba, Daniel Ojeda Vargas. En representación del colegio sevillano nos acompañó su vicepresidente, José Ramón Barrera Hurtado y la que fuera presidenta



del colegio de Almería, Elvira Jiménez López, así como Manuel Sánchez, compañero de profesión de Granada y Francisco Montemayor de graduado social cordobés.

IMPOSICIÓN DE DISTINCIONES

PLÁCIDO MIRA GARCÍA

Tras la jura o promesa de los nuevos colegiados tenía lugar la imposición de distinciones a Plácido Mira García. El vocal miembro de la Junta de Gobierno, Agustín del Castillo Camblo realizaba el laudatio recogiendo los extensos méritos profesionales y personales de este graduado social rondeño.

En las imágenes podemos ver en pie a la Sala del Jurado tras los agradecimientos de Plácido Mira después de recibir la Medalla al Mérito Colegial del Consejo General COGSE y la Medalla al Mérito Profesional de la corporación malagueña impuesta por su presidente Juan Fernández.



Abajo, familiares, amigos y colegas de profesión de Ronda posan junto a Plácido Mira García tras ser distinguido por su carrera profesional como Graduado Social.



La jornada continuo en el Hotel NH con un almuerzo que vino precedido por la imposición de medallas al Mérito Colegial en su categoría de plata a 47 compañeros con más de 25 años de profesión. Treinta y seis hombres y once mujeres que recibían la máxima distinción colegial por una dedicación profesional que se remonta a los años 80/90. Una intensa carrera profesional que han vivido como testigos privilegiados de la historia de Málaga y Melilla, por ejemplo, la reorganización de las relaciones económicas y laborales, el grado más alto de la industrialización, la incorporación de las nuevas tecnologías, la plena inserción laboral de los inmigrantes y el aumento de la competitividad de los mercados además de los continuos cambios normativos del derecho laboral y de la seguridad social.

Aquí Juan Fernández aseveró que *“esta distinción no es un regalo, es un mérito adquirido a lo largo de muchos años de trabajo, tiempo y dedicación a una profesión que atrapa, cautiva y enamora y para mi es un honor saldar esta deuda. Soy yo el que os doy las gracias”* y recordó que, el colegio de Málaga y Melilla *“es el primero de Andalucía y quinto de España en número de colegiados”*. De este modo, el Colegio de Graduados Sociales de Málaga y Melilla, con cuarenta y siete años de historia, agasaja a sus compañeros y compañeras más veteranos, haciendo público su tesón y poniendo en valor la importancia de esta profesión y de los Graduados Sociales en la construcción de una sociedad respetada, moderna y solidaria en la que los principios de Paz y Justicia Social deben prevalecer. *A continuación una pequeña galería de imágenes.*



MISA EN HONOR DEL PATRÓN

Los actos conmemorativos se completaron con una misa celebrada en la Iglesia de los Santos Mártires en la que el grupo musical “Cuatro Cuerdas” interpretó varias piezas sacras y los miembros de la Junta de Gobierno realizaron una ofrenda floral a los Sagrados Titulares María Santísima de la O y Nuestro Padre Jesús de la Columna. *En las imágenes podemos ver algunos momentos de la ceremonia.*



ACTIVIDADES DEPORTIVAS

El sábado día 4 de mayo el club deportivo de “El Cónsul” acogía el II Torneo de Pádel en el que participaron 16 parejas, dos de ellas mixtas. Divididas en cuatro grupos jugaron todos contra todos para terminar enfrentándose las parejas clasificadas en primer lugar de cada grupo.

La final de la primera categoría fue disputada por Gonzalo Luque y Ricardo López, contra Rafael Pozo y Salvador Gallar, resultando vencedora absoluta la pareja Luque - López. Los campeones de la 2ª categoría fueron Rafael Pinazo y Miguel Sánchez. En la 3ª categoría se alzaron con el triunfo Antonio Rojano y Juan Moral y en 4ª José Gálvez y Manuel



Gálvez. Contamos con la colaboración de la Sociedad de Prevención Fremap y la Fundación Aula Smart. La entrega de trofeos y camisetas y una barbacoa para celebrar los éxitos y festejar a nuestro patrón, San José Artesano pusieron broche de oro a la competición con el ánimo de repetirlo el próximo año.



Imagen de los participantes y organizadores

Excmo. Colegio Oficial de Graduados Sociales
Málaga y Melilla
Gabinete de Comunicación
952.21.71.81 / 646.70.52.29
prensacgsmalaga@telefonica.net
www.graduadosociales.com
Paz L. Requena

